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Zanda, ex presidente Ac Legnano: “Si torni a parlare
seriamente di calcio, con un progetto credibile”
Redazione · Saturday, July 1st, 2023

Nicolò Zanda, ex prisidente lilla, ha vissuto con profonda partecipazione le ultime vicende della
società, mantenendo vivo anche un rapporto diretto con l’amministrazione comunale. Oggi, la
sua soddisfazione e un suo accorato appello perchè “si torni a parlare seriamente di calcio, con un
progetto credibile… non ritengo infatti che si possa vivere e sopportare un altro anno nelle
condizioni che hanno segnato l’ultima stagione sportiva appena terminata”. Di seguito, le sue
considerazioni con il testo integrale

Apprendo dal comunicato stampa diffuso nella giornata di venerdi 30 giugno u.s.
dell’avvenuto accordo tra amministrazione comunale e A.c. legnano, in merito alla
convenzione per l’utilizzo dello stadio “mari”. Come tifoso lilla e come ex presidente
della societa’ di via Palermo, non posso che essere felice e soddisfatto per questo
esito positivo della vicenda. da mesi il rinnovo della convenzione era in agenda, ma
so che e’ stato molto complicato avere interlocuzioni con la proprieta’ che, piu’
volte, non ha dato nessun riscontro alle sollecitazioni che venivano da piu’ parti,
alfine di discutere, nei tempi che la scadenza del 30 giugno imponeva, del rinnovo
della stessa. arrivare il giorno 29 a discuterne e’ stato un vero azzardo che avrebbe
potuto compromettere il buon esito finale che, solo in extremis, e’ stato raggiunto.

Ritengo doveroso ringraziare le due persone che hanno sempre creduto all’esito
positivo della vicenda e che hanno con tenacia e determinazione ricercato, in ogni
momento, gli elementi per chiudere positivamente la convenzione con il legnano
calcio. mi riferisco al sindaco Lorenzo Radice ed all’assessore Guido Bragato. Senza
la loro pazienza ( direi fin troppa…) hanno fatto in modo che lo stadio “ Mari “
fosse, ancora una volta, la casa naturale dell’A.c. legnano. Voglio qui esprimere la
mia felicita’ per l’esito positivo della convenzione, pensando innanzitutto ai tifosi
lilla, ai ragazzi della curva ed anche ai club lilla  che ogni domenica non mancano di
inneggiare alla nostra squadra del cuore. Ai collaboratori della societa’ che, da oggi,
non sono piu’ dei tesserati all’A.c. legnano ed hanno terminato il loro mandato e che
hanno svolto il loro dovere fino all’ultimo momento con lealta’ e dedizione
esclusivamente nell’interesse della maglia lilla. Un ringraziamento ai nostri splendidi
ragazzi della prima squadra unitamente a tutto lo staff che, nonostante le mille
difficolta’, hanno sempre messo in campo il massimo impegno conseguendo un
onorevole 6° posto mancando per una manciata di punti, i play off. Un grazie ai
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ragazzi della nostra squadra juniores e agli allievi 2006 con i loro staff che, per
quanto hanno potuto, si sono fatti valere su ogni campo e dove hanno indossato la
maglia lilla con onore.

Detto cio’, con sincera franchezza, non ritengo che si possa vivere e sopportare un
altro anno nelle condizioni che hanno segnato l’ultima stagione sportiva appena
terminata… troppi problemi…troppe incertezze…troppe polemiche sterili che hanno
causato soltanto malcontento e disamore all’interno dei tesserati e nella nostra citta’,
istituzioni comprese.

Mi auguro che al piu’ presto, chi ha avuto tali responsabilita’, faccia delle riflessioni
molto serie e che finalmente a Legnano si torni a parlare seriamente di calcio, con un
progetto credibile, sostenibile e lungimirante.

Per finire un’ultima riflessione personale. Nel comunicato congiunto diffuso nella
giornata di ieri, la dichiarazione finale recita: “ prendiamo atto con soddisfazione
di questo lieto fine. Abbiamo ottenuto quello che volevamo come lo volevamo.
L’esperienza nel mondo calcistico mi ha confermato che tutti i rapporti sociali,
specialmente quelli con le amministrazioni comunali, debbano avere le buone
maniere come via maestra”…

Ritengo valga solo la pena richiamare in proposito la citazione di dante alighieri che,
tutti possono ricordare, recita cosi’ “un bel tacer non fu mai scritto”.

Forza lilla!!!

Nico Zanda
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